

Charte éthique CAEM



CAEM est une *association* basée en Maurienne ayant pour objet d'initier, développer et promouvoir, sans préjugé ni dogme, toute forme d'action favorisant une consommation saine, éthique, locale, conviviale et écologique en Maurienne et au-delà, et de favoriser toutes démarches d'entraide et de partage.

Chaque membre contribue à faire vivre la charte éthique conférant son identité et son état d'esprit à CAEM.

L'association ne vit que par la solidarité de ses membres. Ces derniers sont invités, dans la mesure de leurs possibilités, à participer aux actions de l'association dont le fonctionnement demande du temps et une présence physique pour être menés à bien.

« CAEM, c'est nous et nous sommes CAEM »